
 

書類作成日：令和 6年６月 22日 

第 4 回 運営推進会議 参加者意見報告書 

★出席者から頂いた、コスモ療養通所アンジュの 

運営・活動状況に対する評価、要望、ご意見等を以下に要約しました★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域包括支援センター大相模 様

・療養通所という社会資源をみると週 2回が基本的な利用回数であるが、ご自宅で要介護 4以上

の方を介護されているご家族の声を聴くと、週 3日利用出来たらという希望も時々聞きます。 

在宅介護の限界点というわけではないが、致し方無く施設入所を選択することもある。しかし、

ご本人やご家族の本音は、住み慣れた自宅で暮らしを維持・継続するために療養通所のようなサ

ービスを利用しながら専門的なリハビリや医療的ケアを受けて行きながら暮らしたいという思い

の方もたくさんいます。引き続き療養通所サービスを多くの方に提供して頂けるようお願いした

いと思いますが、現実問題として人員の問題や今年度の改定では国から求められる基準が増えた

中で、そのあたりの状況を踏まえながら利用者様やそのご家族に還元できると良いと思います。 

人員、従業員の環境や運営の状況においてはどこの産業でも課題であると思います。 

災害時においてもスタッフだけの力で避難というのも難しいと思います。そういった際は地域一

丸とならざるを得ないものと思いますので、地域包括も協力させて頂きたいと思います。 

・利用者様が自宅以外で過ごすことが出来ていて良かったです。 

・退院前は、コスモとそれ以外のデイでも医療的ケアが出来る所を利用する予定でいたが、デイ

の介護力の課題もあり利用するまでに至らなかった。コスモだけの利用となってしまったが、体

調の変化など主治医と連携していただきながら迅速に対応してもらえるので安心して利用出来て

いると思います。 

引き続きよろしくお願いします。 

ご利用者様

・その日のタイムスケジュールが分かると良い。その日のリハビリの担当などが知れるとよい。 

 

・吸引、胃瘻となった事で退院後に療養通所は利用できないだろうと思っていたが、ケアマネジ

ャーからまた利用できると聞き安心しました。利用している間に自分の用を済ませるなど自分の

時間に充てられる事や、利用している本人も他の人と関わる事が出来るので改めて感謝していま

す。 

・大人だけではなくお子様も利用されていて、スタッフも限られた人数でやられていて大変だろ

うなと思います。スタッフの人数に余裕がある時には本人が希望すれば体を起こして過ごさせて

いただければと思います。 


